



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 27 de marzo de 2022



	<p><b>@DefensaEc</b> Estamos orgullosos de trabajar para la Defensa, tenemos vocación de servicio, por eso custodiamos la patria, y esto lo hacemos porque amamos al Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> #AgendaCulturalEnTerritorio   Inicia la #RutaDelMariscal con la visita al monumento de #Sucre (s. XIX) y al museo #CasaDeSucre, hogar del héroe que gestó la independencia de la Presidencia de Quito. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">@MuseosDefensaEC</a></p>



	<p><b>71 asambleístas no dieron quórum para el análisis del proyecto del uso de la fuerza</b> El proyecto que regula el Uso Legítimo de la Fuerza es una iniciativa del Ejecutivo y se analizó en la Comisión de Seguridad Integral. Busca unificar tres iniciativas. Entre otras cosas contempla circunstancias del uso progresivo de la fuerza, regulaciones del uso de la fuerza letal, capacitación, control de porte de armas, asistencia en salud y patrocinio. Para presentar aportes estuvieron representantes de distintos sectores. Expreso <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>17 000 inscritos para 5 000 cupos en el acuartelamiento militar</b> Entre los asistentes había quienes permanecían de pie y otros estaban sentados o acostados en la vereda. Incluso hubo jóvenes que durmieron en los exteriores de esa unidad del Ejército. Su objetivo fue obtener uno de los 5 000 cupos para realizar el servicio militar voluntario. El Comercio <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Feria educativa en Ecuador busca atraer a jóvenes a universidades (+Fotos)</b> Centros de altos estudios como la Universidad San Francisco de Quito, la Universidad Técnica Particular de Loja y la de las Fuerzas Armadas, estuvieron presentes junto a los Institutos Tecnológicos Universitarios Cordillera y Rumiñahui, ampliamente visitado por sus modalidades y facilidades de estudios. Prensa Latina <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El encarcelamiento del Morgan</b> Teniendo en cuenta que la Armada Nacional es el ente encargado de velar por la seguridad en el espacio marítimo, este Diario le consultó si era viable lo solicitado por la Aerovía y, asimismo, cuáles eran las opciones para navegar como la han venido haciendo hasta ahora. Expreso <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Nuevas solicitudes de amnistía podrían ser tratadas por esta Asamblea; hechos relacionados al 30-S esperan ser incluidos en las propuestas que se anuncian</b> Independientemente de lo que ha generado en lo legal, constitucional y político el que la Asamblea Nacional otorgó 268 amnistías a supuestos judicializados por ejercer el derecho a la resistencia y protesta social, defensores comunitarios y de la naturaleza y por administración de la justicia indígena, el actual Parlamento podría nuevamente entrar a analizar dos nuevas listas con el nombre de personas que podrían recibir el beneficio de una amnistía. El Universo <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armas, vehículos y droga se incautan al desarticular 14 organizaciones narco</b> 14 organizaciones delictivas dedicadas al tráfico de drogas fueron desarticuladas en las últimas 48 horas. Así lo dio a conocer la Policía este sábado 26 de marzo de 2022. El Comercio <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cynthia Viteri crítica, otra vez, al Gobierno por seguridad</b> Los millones de dólares invertidos para combatir la inseguridad siguen perdiendo la batalla, en Guayaquil. Hasta octubre de 2021 se destinaron \$ 24 millones y en más de una ocasión, el Municipio, con Cynthia Viteri a la cabeza, anuncia la adquisición de camionetas o motocicletas, pero no logran frenar la ola delictiva. Hace pocos días hubo un nuevo aviso. Sesenta y tres camionetas, de color negro, iniciaron operaciones en las que, se indicó, patrullarán policías, militares, agentes metropolitanos y elementos de la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM). Expreso <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>11 jóvenes fueron descartados del acuartelamiento tras detección de droga en sistema circulatorio</b> Pese a que llovió durante toda la noche e incluso en las primeras horas de la mañana, el proceso de reclutamiento en la Base de Movilización Occidental y en el Fuerte Militar Huancavilca continúa. Por segundo día consecutivo cientos de jóvenes formaban una larga fila en la avenida Democracia (Base Occidental), donde había casi una decena de buses listos para salir con los nuevos reclutas. El Universo <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@NotiViralesEc</b> Sicarios armados con fusiles disfrazaron un vehículo como patrullero de la Policía Nacional para asegurar su trabajo en el sector de la Barraca dejando como saldo: 2 Muertos y 2 Heridos <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@SNAI_Ec</b> Con el apoyo de @PoliciaEcuador @FFAAECUADOR y agentes de seguridad penitenciaria se controló la situación en el #CPLImbabura No.1; las actividades se desarrollan con normalidad. Privados de libertad que alteraron el orden serán trasladados a centros de máxima seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>

# SÍNTESIS NOTICIOSA



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 27 de marzo de 2022

	<p><b>@armada_ecuador</b> #Posorja   La #ArmadaEcuatoriana congrega a representantes de la gobernación de Guayas y Santa Elena para dar a conocer las acciones que se ejecutan por seguridad marítima en el Golfo de #Guayaquil <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Montalvo Efectivos militares en coordinación con el personal médico del Centro de Salud de la parroquia Montalvo, proporcionó seguridad en la ejecución de la Brigada Médica Integral desarrollada en diferentes comunidades, en beneficio de la población de la Amazonía ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #Amazonia   La #ArmadaEcuatoriana realizó el decomiso de un motor fuera de borda y combustible en el puerto #franciscodeorellana por no poseer los documentos habilitantes que justifiquen su pertenencia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@armada_ecuador</b> #ElOro   La #ArmadaEcuatoriana en una a operación de control de los espacios acuáticos decomisó armas y municiones que se transportaban en una embarcación, las mismas que fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Imbabura En una operación de vigilancia en la parroquia #BuenosAires se aprehendió a un ciudadano ecuatoriano por encontrarse en su poder 27 sacos de material mineralizado, herramientas para minería ilegal y se descubrió un cambuche improvisado. Se siguieron los trámites de ley. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Galapagos   Estamos comprometidos en fomentar la conciencia marítima en niños y jóvenes de Puerto Velasco Ibarra de la #islaFloreana. Realizaron una visita a bordo de nuestras unidades Guardacostas <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Guayas   Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana mantienen operaciones de control de armas, municiones y explosivos en puntos fijos y móviles para contribuir con la seguridad de la ciudadanía. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p><b>Radar dañado -Teleamazonas 26-mar-2022</b> Han pasado más de 4 meses desde que el radar para detección de aeronaves se averió. Aún no se han determinado responsabilidades militares, Manabí se encuentra desprotegida frente al narcotráfico en el aire.</p>
	<p><b>Panorama alentador-Teleamazonas 26-mar-2022</b> Ecuador no registró muertes por covid -19 por tres días consecutivos.</p>
	<p><b>La posibilidad de ir a la muerte cruzada toma fuerza</b> Teleamazonas 26-mar-2022</p>
	<p><b>Fiesta se convirtió en tragedia</b> Ecuavisa 26-mar-2022</p>
	<p><b>Acuartelamiento militar</b> Ecuavisa 26-mar-2022</p>
	<p><b>Clonaron un patrullero de la policía para cometer sicariato</b> Ecuavisa 26-mar-2022</p>

## Temas coyunturales

	<p><b>Jóvenes ávidos por estudiar y trabajar</b> Los lugares de acuartelamiento, situados en bases y centros de movilización del país, registraron el viernes y sábado enormes filas de postulantes, muchos acompañados por familiares, que soportaron la lluvia desde la madrugada, con la esperanza de ser escogidos entre los cinco mil reclutas que durante un año cumplirán el servicio militar voluntario. Editorial Por: El Universo <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cartas al Director / 27 de marzo de 2022</b> <b>Medios de solución pacífica en controversias internacionales.</b> Durante la historia del Ecuador y del mundo entero, se conoce la vía diplomática, como la forma de negociar en forma directa, como un mecanismo de solución de conflictos, desacuerdos o controversias que se presentan en la vida cotidiana, entre personas, entre estados, por la falta de consenso y posiciones opuestas de sus líderes, de los representantes de los estados. Cartas al director Por: Stefanie Zuñiga El Comercio <a href="#">Ver más</a></p>



# SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

domingo, 27 de marzo de 2022

	<p><b>'La obra maestra de la tiranía es la corrupción'</b> Juan Montalvo es uno de los grandes escritores de Ecuador y de América Latina. Y uno de los mayores insultadores. Muchos que amenazaban las libertades cayeron bajo el peso de su pluma. Por: Enrique Ayala Mora Primicias <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>@wambraEc</b> @QuitoSinMineria inició en rueda de prensa, la recolección de firmas para llamar a una Consulta Popular que apruebe la prohibición de la minería metálica en la Mancomunidad del Chocó Andino, de las parroquias del noroccidente de #Quito. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>@LassoGuillermo</b> Frente al #emblor en Esmeraldas, la gobernadora Tania Obando ya activó el COE provincial para evaluar daños y futuros riesgos. Los equipos interinstitucionales se encuentran en territorio para atender cualquier necesidad de la población. Estamos con ustedes. Nota referente: <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">La Hora</a> <a href="#">La Hora</a></p>		<p><b>Misiles rusos atacan Leópolis, ciudad con refugiados de Ucrania</b> Las autoridades de Leópolis informaron de que tres nuevas explosiones se han escuchado en las proximidades de la ciudad, horas después de un ataque con misiles que causó cinco heridos. El Comercio <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cuatro años de lucha por saber la verdad del asesinato del equipo de EL COMERCIO</b> Todo ocurrió en el 2018, cuando el equipo periodístico de EL COMERCIO fue secuestrado y posteriormente asesinado por los disidentes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), en el sector de Mataje, en la frontera norte. El Comercio <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">@yadira_lach</a> <a href="#">@anymini</a></p>		<p><b>Guadalupe Llori invita al Presidente a bajar tensiones</b> La titular de la Asamblea, Guadalupe Llori, hizo un llamado al presidente Guillermo Lasso para evitar el escenario de la muerte cruzada. La parlamentaria se pronunció este 26 de marzo del 2022, tras su rendición de cuentas en la provincia de Orellana. El Comercio <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a> <a href="#">El Universo</a> <a href="#">Primicias</a></p>
	<p><b>Disidencias de las FARC le 'pisaban la sombra' al presidente Iván Duque</b> Cinco soldados profesionales colombianos y un civil que vendían armas e información sobre la seguridad del presidente Iván Duque a las disidencias de las FARC fueron enviados a la cárcel, informó este sábado 26 DE MARZO DE 2022 la Fiscalía. La Hora <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">Expreso</a></p>		<p><b>Kutukú, la llamada 'cordillera amazónica' biodiversa, está en peligro por la minería en Ecuador</b> La cordillera del Kutukú se encuentra en Morona Santiago y está aislada de las cordilleras de los Andes y el Cóndor. Lo difícil del terreno, las copiosas lluvias, las escasas vías de acceso y lo "celoso" que es la comunidad shuar que habita en las faldas de esta zona hacen que sea una de las áreas con menor exploración biológica del Ecuador El Universo <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Anonymous publican "miles" de documentos secretos del Banco Central ruso</b> El grupo de 'hackers' internacional Anonymous ha publicado 28 gigabytes de documentos que, asegura, ha obtenido tras penetrar la seguridad informática del Banco Central de Rusia, junto con un vídeo en el que advierte al presidente ruso, Vladimir Putin, de que todos sus secretos serán revelados. Expreso <a href="#">Ver más</a></p>		
	<p><b>Guillermo Lasso pide a Fiscalía investigar a 5 asambleístas de Pachakutik</b> Lasso revela en su solicitud los nombres de los cinco asambleístas y un asesor, quienes habrían incurrido en el presunto delito. El Comercio <a href="#">Ver más</a></p>		